あかまう際の

札幌市立東白石中学校 学校だより第6号 令和6年7月25日 校長 曽田 政人

学期を終えて、夏休みへ

4月の入学、進級にともなう緊張のクラス替えを経て、各学年の旅行的行事では、活動に取り組む中で新しいクラスメイトとの交流を深めることができた | 学期だったと思います。

また多くの部活動では、この夏休みには新体制となり、2年生が中心の活動が一足早くスタートします。それと入れ替わりに、3年生はついに進路選択に向けた山場を迎えることとなります。

3 I 日間の夏休みが皆さんにとって、健康・安全で充実した日々となり、2学期に大きく飛躍するための良い助走期間となることを期待しています。

7月 22 日(月)の授業参観と 1・2 年学級懇談会に、たくさんの保護者の皆様がご参加くださいました。ありがとうございました。3年生と6組の個人懇談会へのご参加もありがとうございました。



授業参観



学級懇談会

7月24日(水)に体育的行事 Tompaku Sports Fes.2024が 開催されました。心配された雨 にも当たらず、異学年交流のド ッジビーと学年別のリレー競 走に一所懸命、そして楽しく取 り組んだ1日でした。



ドッジビー



リレー競走

→ 安全 Net モラルのコラム フィルターバスル

インターネットは、使用している人の検索履歴や閲覧履歴に基づいて、 その人にとって都合の良い情報や意見を優先的に表示することがありま す。これを「フィルターバブル」と呼びます。

フィルターバブルによって、自分の視野が狭くなったり、自分の考えが 正しいと思い込んだり、他の人の考えに対して偏見や敵意を持ったりする 場合があります。

特に小中学生は、ネットの情報を批判的に見る能力や多様な視点をもつ能力が未熟なため、フィルターバブルに陥りやすい年代でもあります。

ご家庭では、子どもがネットで見たニュースや情報について、日ごろから話をして、ネットで得た情報とは異なる考え方や見方もあることを伝えてあげてください。

インターネットは、自分の知らないことをいち早く知れる便利なツールですが、情報が偏ってしまう 側面があることを理解し、フィルターバブルに陥らないよう、意図的に視野を広くもち、多面的、多角的に情報を見極める力を身に付けることが必要です。

せっかくの夏休みですので、ネットで好きな情報

ばかり見るのではなく、いろいろな人と話をしたり、実際に体験してみたり、本を読んでみたりなど、様々な情報源や意見に触れ、視野を広げる機会としてほしいと思います。

夏休み中の

転送電話の時間と 夏季休校日について

夏休み中の学校電話の対応は平日8:00~17:00までとなります。それ以外の時間は教育委員会への転送対応となります。

来校される場合につきましても、担当者が不在の場合がありますので、事前に電話でご確認ください。

また、8月13日(火) ~8月16日(金)は夏季 休校日とし、終日、電話、 来校ともに対応することが できませんので、ご了承お 願いします。